

Año 4 INFORMATIVO n° 27
SEPTIEMBRE 29 2023



PRUDENCIA

Es la virtud de comunicarse utilizando un lenguaje claro, cuidadoso, acertado, con sensatez, moderación y reflexión.

La prudencia requiere de un buen juicio, cordura, templanza, aplomo, discernimiento y por sobre todo sabiduría para respetar la vida y libertad de las personas.

PRUEBA COMUNAL

LUNES 2 DE OCTUBRE

8:30 a 10:00 horas

La evaluación externa que realiza la empresa INTRAEDUC en todos los colegios de la Corporación termina esta semana con la prueba de Lenguaje para 1° y 3° Medio

FELICITACIONES

A los cursos que se preocuparon por mantener un alto porcentaje de asistencia a clases para obtener los mejores resultados en sus aprendizajes

PRIMER LUGAR

4° B-E - 92,2 %

SEGUNDO LUGAR

3° A - 88,3 %

TERCER LUGAR

2° D - 85,6 %

VALOR DEL MES DE OCTUBRE PRUDENCIA

El Informativo T.P.

PALABRAS DEL DIRECTOR

El 1 de octubre se celebra todos los años en Chile el Día del Asistente de la Educación, y el 16 del mismo mes el Día del Profesor. Nuestro colegio ofrecerá un día libre para docentes y asistentes este viernes 6 de octubre, día en que no hay clases.

Los asistentes de la educación juegan un rol muy importante en nuestro establecimiento, no sólo por su tradicional labor de apoyar la tarea formativa, sino porque ellos generan, especialmente a través de los servicios que prestan, un ambiente de acogida y cariño hacia los estudiantes, lo que es un sello de nuestro colegio. Cuando el bibliotecario atiende y ofrece ayuda a un alumno o alumna, cuando el inspector interviene para solucionar un conflicto o buscar que un estudiante cumpla las normas de nuestro Reglamento, cuando la secretaria gestiona un certificado, no sólo prestan un servicio, sino que además son parte esencial en la formación de los alumnos, entregándoles valores y sobre todo entregándoles cariño y acogida.

Los docentes por su parte, trabajan en la formación académica y en valores de los estudiantes, a través de su labor en la sala de clases, y también en múltiples espacios adicionales, como cuando conversan con un alumno, en las actividades extra-programáticas, en las entrevistas a apoderados y en diversas tareas a través de las cuales van aportando en la educación de sus estudiantes. También para nosotros es relevante que esas interacciones de los profesores con sus alumnos se den en un ambiente de cariño y acogida, así como de exigencia y rigor, para que cada uno pueda desarrollar valores, competencias y conocimientos que les permitan a futuro ser mejores personas y tener éxito en los desafíos que emprendan.

Nuestros profesores y asistentes de la educación entregan muchísimo en nuestro colegio, porque tienen una profunda vocación y porque buscan poner siempre al alumno al centro de su quehacer educativo. Vaya para ellos un profundo agradecimiento por la significativa labor que realizan diariamente en favor de cada uno de los estudiantes.

Martín Valenzuela Durán

Director Colegio San Francisco T.P.

PROFESOR DESTACADO



Felicitemos al profesor de Inglés Rodrigo Riquelme, por ser el mejor docente de septiembre. Agradecemos en Rodrigo su compromiso con los estudiantes, la motivación que genera en su asignatura, la cercanía y reflexión permanente

con sus alumnas y alumnos y el buen trabajo que ha hecho en su jefatura de curso. Gracias Rodrigo y sigue así.

JEANS DAY

Este martes 3 de octubre tendremos un Jeans Day para apoyar las actividades de Música y específicamente para reponer insumos como cuerdas de guitarra. Apoyemos las actividades musicales del Colegio.

USO DE REDES SOCIALES

Manifestamos nuestra preocupación, ya que nuevamente hemos tenido estudiantes que han sufrido comentarios ofensivos por redes sociales, específicamente en la Red “Confesiones”. Lamentamos la ocurrencia de este tipo de hechos, ya que nuestro colegio busca una convivencia sana y respetuosa, y este tipo de agresiones atentan contra ese espíritu. Se ha hecho una reflexión con todos los estudiantes del colegio para que cuiden los vínculos y las relaciones y busquen siempre un buen trato, tanto presencial como virtual. Además se han generado sanciones para algunos estudiantes, ya que este tipo de acciones transgreden el artículo 125 de nuestro Reglamento de Convivencia Escolar.

Invitamos a los padres y apoderados a conversar y reflexionar con sus hijos sobre este tipo de sitios virtuales y el impacto que pueden generar los comentarios que ahí se realizan, preguntándoles sobre el uso que cada uno hace de esta cuenta, y solicitándoles que no sigan esta cuenta y la reporten, por el bien de toda la comunidad. El colegio además, puso a disposición de los estudiantes información para denunciar esta violencia digital.

Marcela Poblete
Encargada de Convivencia Escolar

CELEBRACIONES

1 de octubre DÍA DEL ASISTENTE DE LA EDUCACIÓN

6 de octubre DÍA DEL PROFESOR

9 de octubre DÍA DEL ENCUENTRO DE DOS MUNDOS

Este viernes 6 nuestro colegio celebrará a los profesores y asistentes de la educación, que por estos días conmemoran el Día del Asistente de la Educación y el Día del Profesor. Ese día viernes 6 no habrá clases tanto en la jornada diurna como en la Vespertina, día que se recuperará al finalizar el año escolar, de acuerdo a la normativa del Ministerio de Educación.

Además, recordamos que el lunes 9 de octubre es feriado nacional por conmemorarse el Encuentro de 2 Mundos (antiguamente Día de la Raza).

ACTO DEL VALOR DEL MES

El martes 3, a las 11:30 horas desarrollaremos nuestro acto mensual para premiar a los destacados del valor de septiembre, “PATRIOTISMO”. También destacaremos a los estudiantes que han tenido asistencia completa durante el mes de septiembre.

TORNEOS COMUNALES

La próxima semana se inician los torneos comunales en distintos deportes, y nuestro colegio participará en Vóleybol, Básquetbol y Fútbol. Mucha suerte para nuestros deportistas que se han preparado con gran compromiso y esfuerzo.

ALTERNANCIA EN INACAP

Este miércoles 4 continúa el proceso de Alternancia en Inacap, para el 3° Medio A, quienes tienen clases entre las 8:30 y las 13:30 horas en la sede de Ñuñoa.

LA COMUNIDAD DESPIDE CON CARIÑO A TRES DE SUS INTEGRANTES

Nuestra inspectora Rosa Zapata, el secretario académico Juan Olgún, y la psicóloga María Luisa Valdés, tras años de labor al servicio del Colegio San Francisco TP, se han acogido a retiro. La comunidad los despidió con diversas manifestaciones de afecto



EL CENTRO DE ESTUDIANTES JUNTO AL CENTRO DE PADRES DESPIDEN A LOS FUNCIONARIOS QUE SE ACOGEN A RETIRO



Que las vida les regale tiempo para compartir con vuestras familias y seres queridos.

Es tiempo de desarrollar aquellos actividades que dejaron de lado por cumplir con sus obligaciones laborales

Felicidades, les recordaremos con cariño

CHARLAS Y JORNADAS DE LA SEMANA

Lunes 2 - 4° Medio B/E - 9:45 horas - Charla Universidad Diego Portales

Lunes 2 - 4° Medio C/F - 9:45 horas - Charla DUOC

Lunes 2 - 4° Medio D - 9:45 horas- Charla
Universidad del Alba

Lunes 2 - 2° Medio D - 14:45 horas - Taller "Vida sana, mejores resultados"

Martes 26 - 3° Medio B - 13:15 a 16:00 horas - Jornada de curso en Parque Santa Rosa

Martes 3 - 4° Medio A - 10:00 a 11:25 horas - Capacitación en habilidades comunicativas

Jueves 5 - 3° Medio A - 9:45 horas - Taller "Vida sana, mejores resultados"

Jueves 5 - 4° Medio A - 12:25 a 13:05 horas - Capacitación en habilidades comunicativas

NUESTRA PÁGINA VERDE

SALIDA PEDAGÓGICA

Los Departamentos de Ciencias y de Educación Física han programado una salida pedagógica para los Cuartos Medios a la Quebrada de Macul. El objetivo de esta salida es visitar áreas verdes protegidas, considerando su rol en la lucha contra la Crisis Climática, así como desarrollar actividad física en entornos naturales.

Las salidas se realizarán desde las 8:30 a las 16:00 horas, los estudiantes se trasladarán por su cuenta al punto de encuentro en la Quebrada de Macul. Las fechas de las salidas son las siguientes:

Martes 3 de octubre - 4° Medio C/F

Jueves 5 de octubre - 4° Medio B/E

Martes 10 de octubre - 4° Medio D

Miércoles 18 de octubre - 4° Medio A

BIENVENIDA PRIMAVERA AL TP



JUEGOS PANAMERICANOS y PARAPANAMERICANOS

Como comunidad queremos invitar a participar en este evento tan importante para nuestro país, por eso, la Corporación de Educación de Las Condes ha destinado el viernes 20 de octubre durante la mañana, para celebrar en cada colegio estos juegos, con diferentes actividades y proyectos, que se trabajarán a partir del lunes 2 con los distintos departamentos.

El Departamento de Educación Física junto con los presidentes de curso, ya sortearon los países y el deporte que representará cada curso, los que recordamos a continuación:

CURSO	PAÍS	DEPORTE
1° D	Perú	Vóleibol
1° E	Brasil	Fútbol
1° F	Chile	Tenis
2° D	Venezuela	Béisbol
2° E	Jamaica	Atletismo
2° F	Bolivia	Ráquetbol
3° A	Colombia	Ciclismo
3° B	Estados Unidos	Natación
3° C	Argentina	Hándbol
3° D	República Dominicana	Básquetbol
4° A	Cuba	Halterofilia
4° B/E	Haití	Judo
4° C/F	Canadá	Rugby 7
4° D	México	Boxeo